

Lamenta grupo solidario estadounidense retroceso de relaciones con Cuba



La Habana, 8 feb (RHC) Medea Benjamin, una de las fundadoras del grupo de solidaridad con Cuba Código Rosado, expresó sentir dolor por el retroceso en las relaciones bilaterales entre Estados Unidos y la nación caribeña, causado por la actuación del gobierno del presidente de Donald Trump.

Durante un encuentro en la sede del Instituto de Cubano de Amistad con los Pueblos, en La Habana, destacó el rechazo de esa organización solidaria al recrudecimiento del injusto bloqueo y la activación del Título tres de la ley Helms-Burton.

Subrayó la integrante de Código Rosado que Estados Unidos desarrolla una guerra económica contra países como Venezuela, Nicaragua e Irán, como forma de presión en su intento de cambiar gobiernos que no son de su agrado.

Tras calificar de sucia la política exterior implementada por Washington, llamó Medea Benjamin al presidente estadounidense a obedecer las leyes internacionales y respetar la soberanía de los pueblos. (Fuente: [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/213976-lamenta-grupo-solidario-estadounidense-retroceso-de-relaciones-con-cuba>



Radio Habana Cuba